

Herren Landesklasse Gr. 4

TV Hochdorf : TTF Neuhausen/F. II
Mittwoch, 15.03.2023, 20:15 Uhr

Langer Kampf zwischen dem TV Hochdorf und der TTF Neuhausen/F. II

Als das abschließende Doppel gespielt war, lagen sich die Spieler des TV Hochdorf am Mittwochabend in den Armen: Hees / Peller hatten gerade ihr Doppel gewonnen und nach über 4 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 9:7-Endstand (32:31 Sätze) in der Herren Landesklasse Gr. 4 Partie gegen die TTF Neuhausen/F. II gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie beide Teams nicht in Bestbesetzung und mit Ersatzspielern antreten mussten. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Nico Peller, der in seinen Spielen souverän agierte und ohne Niederlage blieb.

Das Spiel lief wie folgt ab: Es dauerte eine Weile, bis Hees / Peller ihr 3:2 gegen Necker / Leger unter Dach und Fach hatten. Den Sieg von Weidenbach / Kaczmarek konnten Schrimpf / Lang im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Chancenlos waren am Nachbarisch Waldinger / Stäbler gegen Ledermann / Drochner nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Marcel Hees hatte seinen Gegner Andreas Ledermann beim ungefährdeten 3:0 recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. In vier Sätzen siegte anschließend Nico Peller gegen Claudius Weidenbach und gab dabei nur einen Satz ab. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Beim 4:11, 4:11, 8:11 gegen Philip Leger fand Marius Schrimpf von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das Einzel zwischen Alexander Waldinger und Felix Necker endete indes mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Wie der letzte Satz, so endeten auch die 4 vorhergehenden Sätze dabei nur mit 2 Punkten Unterschied in einem extrem engen Duell. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Keine Chancen ließ Tim Stäbler wenig später beim 13:11, 11:5, 11:6 seinem Gegner Ulrich Drochner. Nicht ganz mithalten konnte Maximilian Lang, beim 6:11, 12:10, 8:11, 5:11 gegen Yannis Kaczmarek, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Hochdorf und der TTF Neuhausen/F. II. Marcel Hees gegen Claudius Weidenbach hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen hinter der auf dem Papier als ausgeglichen eingeschätzten Partie. Beim 3:1-Sieg gegen Andreas Ledermann kam Nico Peller nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch und er konnte das im Vorfeld als offen zu erwartende Spiel für sich entscheiden. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 15:13 für Peller und 3:5 für Ledermann seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Marius Schrimpf, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Felix Necker verlor. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:6. Passende spielerische Mittel hatte derweil Alexander Waldinger wiederum letztlich an der Hand, um Philip Leger zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz ausgingen. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Tim Stäbler und Yannis Kaczmarek, ehe sich der Spieler des TV Hochdorf in fünf Sätzen durchsetzen konnte. 8:1 (Stäbler) bzw. 17:6 (Kaczmarek) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Lediglich

einen Satzerfolg verbuchte am Nachbartisch Maximilian Lang bei seiner Pleite gegen Ulrich Drochner. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Es dauerte eine Weile, bis Hees / Peller den Fünf-Satz-Sieg gegen Weidenbach / Kaczmarek feiern konnten. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TV Hochdorf nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den VfL Kirchheim IV am 19.03.2023 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team der TTF Neuhausen/F. II wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 18.03.2023 gegen Tischtennis Frickenhausen erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

TV Hochdorf

Doppel: Hees / Peller 2:0, Schrimpf / Lang 0:1, Waldinger / Stäbler 0:1

Einzel: M. Hees 1:1, N. Peller 2:0, M. Schrimpf 0:2, A. Waldinger 2:0, T. Stäbler 2:0, M. Lang 0:2

TTF Neuhausen/F. II

Doppel: Weidenbach / Kaczmarek 1:1, Necker / Leger 0:1, Ledermann / Drochner 1:0

Einzel: C. Weidenbach 1:1, A. Ledermann 0:2, F. Necker 1:1, P. Leger 1:1, Y. Kaczmarek 1:1, U. Drochner 1:1